

Transkrip Wawancara

1. Apa yang saudara pahami tentang Injil?

Nama	Jawab	Waktu wawancara
Resti	Injil adalah kabar baik tentang keselamatan yang harus dibagikan	1 juni 2023
Srihelda Juniarti Tulak	Kabar keselamatan	3 juni 2023
Wihsye Kasih Kesyia	Kabai baik yang diperuntahkan Tuhan Yesus untuk dilakukan	28 mei 2023
Lince Rambu Langi'	Kabar baik	6 juni 2023
Dorkas Lisu	Kabar baik mengenai pengorbanan Yesus yang telah menyelamatkan umat manusia	30 mei 2023
Marissa Pakiding	Kabar sukacita, keselamatan	31 mei 2023

2. Apa pendapat saudara mengenai EE?

Nama	Jawab	Tanggal
Resti	EE punya metode yang unik yang karena ada pertanyaan diagnostic di awal nah, ini sebenarnya yang membuat orang menjadi penasaran	1 juni 2023

	lanjutannya lagi, apa?..	
Srihelda Juniati Tulak	- Mudah untuk dipahami dan terstruktur - unik diawali dengan pertanyaan diagnostic kita langsung ditanya akan keyakinan kita masuk surga, ini yang membuat penasaran	3 juni 2023
Wihsye Kasih Kesysia	Mudah dimengerti	28 mei 2023
Marissa Pakiding	EE itu, mengajarkan kita tentang bagaimana menyampaikan injil dengan mudah	6 juni 2023
Lince Rambu Langi'	EE metode memberitakan Injil	30 mei 2023
Dorkas Lisu	Metodenya teratur/terstruktur	31 mei 2023

3. Apa tujuan saudara mengikuti pelatihan EE?

Nama	Jawab	Tanggal
Resti	Pengen tahu sih, karena pernah ada di kampus tapi tidak sempat ikut, penasaran.	1 juni 2023
Srihelda Juniati Tulak	Karena tidak ada yang mau ikut dari pemuda jadi saya ikut, tapi sebenarnya pengen tahu juga itu apa.	3 juni 2023
Wihsye Kasih Kesysia	Perwakilan pemuda waktu itu	28 mei 2023

Marissa Pakiding	Mau tahu	6 juni 2023
Lince Rambu Langi'	Penasaran dan karena kebetulan pengurus PWGT dan majelis gereja jadi harus ikut	30 mei 2023
Dorkas Lisu	Penasaran, pas ikut ternyata bagus	31 mei 2023

4. Apa manfaat yang saudara peroleh setelah mengikuti pelatihan EE?

Nama	Jawab	Tanggal
Resti	- Terdorong untuk bersosialisasi padahal dulu tidak, maasa bodo dengan hal tersebut	1 juni 2023
Srihelda Juniati Tulak	- Semakin dekat dengan Tuhan -	3 juni 2023
WWihsye Kasih Kesysia	- lebih diperlengkapi untuk memberitakan Injil	28 mei 2023
Marissa Pakiding	- Semakin yakin akan Iman dan semakin kokoh - Sudah tauk bagaimana menjelaskan Injil apabila di tanya	6 juni 2023
Lince Rambu Langi'	Semakin percaya kepada	30 mei 2023

	Kristus dan sekarang tahu kalau perbuatan baik bukan untuk masuk surga tetapi kita berbuat baik sebagai tanda terimakasih karena sudah diselamatkan.	
Dorkas Lisu	Bisa memberitakan Injil secara terstruktur, tauk harus mulai dari mana dulu	31 mei 2023

5. Apakah saudara melihat ada perubahan yang terjadi sebelum dan sesudah ikut EE?

Nama	Jawab	Waktu wawancara
Resti	Dulu saya yakin akan masuk surga karena mendengar dari khotbah-khotbah tetapi seolah-olah itu dipaksakan kita harus yakin akan masuk surga tetapi kita tidak tahu alasannya. Setelah ikut EE semakin yakin bahwa kita sudah memperoleh keselamatan dan lebih paham bahwa itu diperoleh karena percaya dan mengandalkan Yesus saja.	1 juni 2023

Srihelda Juniati Tulak	<ul style="list-style-type: none"> - Setidaknya lebih di tauk mi lagi perbuatan baik itu bukan untuk masuk surga tapi sebagai tanda ungkapan syukul. Saya saja setelah ikut pelatihan EE baru kayak saya dapat Fillnya memang selama ini di tauk iyo selamat ki karena anugerah Tuhan tapi setelah ikut EE ternyata Ooo ada mi ada mi bukti/ fondasinya kita selamat karena apa? Kayak lebih di perjelas 	3 juni 2023
Wihsye Kasih Kesysia	<ul style="list-style-type: none"> - Lebih percaya diri untuk berinteraksi dengan orang lain - Terlatih untuk menghafal karena di EE kita dilatih menghafal dialognya - Lebih akif digereja 	28 mei 2023
Marissa Pakiding	Jadi, kalau saya lebih ke pandangan saya dulu berfikir perbuatan baik salah satu syarat untuk menerima keselamatan ternyata bukan	6 mei 2023
Lince Rambu Langi'	Untuk ke diri sendiri, semakin terdorong untuk mendekatkan	30 mei 2023

	diri kepada Tuhan	
Dorkas Lisu	Lebih meyakinkan Ketika ikut EE karena selama ini kita juga berfikir bahwa bukan saja Tuhan Yesus sudah menyelamatkan kita dan keselamatan itu sudah ada tetapi ada fikiran kita juga, bahwa perbuatan baik masih menjadi pertimbangan untuk mendapatkan keselamatan ternyata berbuat baik sebagai ucapan syukur kita. Dan di EE baru saya tau juga dan lebih meyakinkan lagi.	31 mei 2023

6. Apakah saudara telah mengalami multiplikasi?

Nama	Jawab	Waktu penginjilan	Tanggal wawancara
Resti	Belum , tetapi membagikan injil itu pernah. Saya pernah membagikan kepada non Kristen tetapi tidak sampai menerima kristus dan langsung dia potong dengan	Kristen : (2021- sekarang) Non Kristen 2022 (1 kali)	1 juni 2023

	pemahaman agamanya.		
Srihelda Juniarti Tulak	hanya membagikan kepada orang Kristen	Kristen : 2022	3 juni 2023
Wihsye Kasih Kesysia	belum berani	2023	28 mei 2023
Marissa Pakiding	Belum pernah		6 juni 2023
Lince Rambu Langi'	Tidak pernah membagikan kepada non Kristen tetapi kalau orang Kristen sudah pernah beberapa kali		30 mei 2023
Dorkas Lisu	pernah membagikan injil kepada non Kristen tetapi tidak sampai menerima Kristus	Kristen : (2021- sekarang) Non Kristen: 2021	31 mei 2023

7. Menurut saudara apa yang mempengaruhi saudara tidak bermultiplikasi?

Nama	Jawab	Tanggal wawancara
Resti	- Saya biasanya hanya	1 juni 2023

	<p>membagikan kepada teman-teman saya di lingkungan sekolah. Mungkin waktu untuk mendialogkan hanya sedikit sedangkan teks dialog EE cukup Panjang</p> <p>- Ada juga belum selesai penjelasan injil dan langsung di potong dengan pemahaman mereka.</p>	
Srihelda Juniati Tulak	- durasinya begitu lama. Apalagi pas menjelaskan tentang iman(bagian ilustrasi) sampai akhir.	3 juni 2023
WWihsye Kasih Kesysia	dari diri sendiri mungkin, karena belum berani saja, tapi kalau ke orang Kristen sudah banyak.	28 mei 2023
Marissa Pakiding		6 juni 2023
Lince Rambu Langi'	- sibuk juga dan belum berani, belum menguasai metodenya juga.	30 mei 2023
Dorkas Lisu	- dialognya cukup banyak jadi ada beberapa yang dilupa - kesibukan juga	31 mei 2023

8. Ketika membagikan Injil apakah saudara bertemu secara langsung atau ada cara lain, seperti melalui hp?

Nama	Jawab	Waktu memberitakan Injil	Waktu wawancara
Resti	Ada yang bertemu langsung dan ada juga yang melalui hp	Melalui hp (VC) sekitar tahun 2021 kalau bertemu langsung dari pelatihan EE, lanjut basic Modul karena kan kita ditantang terus untuk memberitakan Injil sampai sekarang kalau ada waktu.	1 juni 2023
Srihelda Juniarti Tulak	Pernah melalui hp dan bertemu langsung	Melalui hp tahun 2022 kalau bertemu langsung mulai dari pelatihan EE sampai sekarang kadang-kadang.	3 juni 2023
WWihsye Kasih Kesysia	Bertemu langsung	Setiap ada waktu disekolah sih.. 2021-2023	28 mei 2023
Lince Rambu Langi'	Bertemu langsung	2021	6 juni 2023
Dorkas Lisu	Bertemu langsung	Sudah lupa waktunya	30 mei 2023
Marissa Pakiding	Bertemu langsung	Tahun waktu pelatihan itu ji 2021	31 mei 2023

Untuk memperoleh informasi lebih banyak mengenai EE dan akurat, peneliti juga melakukan wawancara kepada tim EE yang ada di rembon :

1. apa pendapat saudara mengenai EE?

Nama	Jawaban	Tanggal wawancara
Ferdinand Masuang	Di EE kita belajar bahwa untuk masuk surga itu dengan percaya dan mengandalkan Yesus saja untuk memperoleh hidup kekal. Perbuatan baik kita sebagai ungkapan syukur kita. Jadi hidup kekal itu bukan karena perbuatan baik kita, tetapi kita diselamatkan untuk berbuat baik.	28 Mei 2023
Yunita	Saya melihat EE itu untuk mempertobatkan orang, Tujuan dari pelatihan EE sendiri adalah untuk bermultiplikasi yaitu bisa membagikan kepada orang lain dan orang lain membagikannya lagi.	2 Juni 2023
Martha Widia Sari	Menurut pandangan saya EE itu sebagai tempat wadah	5 Juni 2023

	<p>untuk pemberitaan Injil dimana adanya EE ada kesempatan untuk belajar lebih dalam tentang penginjilan dan hadirnya EE mau mengenalkan bagi kita untuk bagaimana berbagi cerita injil bagi orang kita dapat pelajarannya kita dapat juga untuk pergi memberitakan injil.</p>	
--	--	--

2. Manfaat apa yang saudara peroleh setelah mengikuti EE?

Nama	Jawaban	Tanggal wawancara
Ferdi Masuang	<p>Bisa memperkenalkan injil kepada orang lain, Terlalu kalam saya katakan bahwa EE ini kasi bertobat orang. Banyak kesaksian dari orang-orang yang dilatih bahwa sebelumnya mereka mempunyai pemahaman yang keliru, kalau perbuatan baik itu yang menyelamatkan</p>	28 mei 2023
Yunita	<p>Kalau secara pribadi ya.. senang bisa membagikan injil terutama disekolah bisa jadi</p>	2 juni 2023

	bahan dialog keanak-anak kalau lagi garing	
Martha Widia Sari	Diperlengkapai untuk pergi keluar memberitakan injil. mungkin dulunya berfikir memberitakan Injil itu susah rumit tetapi setelah mengikuti EE lebih mudah dipahami cara memberitakan Injil, sanagat mudah dipahami tentang karya Yesus menyelamatkan kita manusia.	5 Juni 2023

3. Bagaimana model Pelayanan EE?

Nama	Jawaban	Tanggal wawancara
Ferdi Masuang	Pertama tahap persahabatan ditahap ini kita bercerita tentang kehidupan orang tersebut dan kepuasan hidupnya lalu masuk di pertanyaan diagnostik, setelah itu masuk di penyajian Injil (AMAKI) dan terakhir penerimaan Kristus. Prinsip di EE itu kita terus berlatih sampai kita kuasai metodenya.	28 mei 2023

Yunita	Persahabatan, dialog Injil, setelah itu kita akan di tantang untuk menerima Kristus	2 Juni 2023
Martha Widia Sari	Kalau dibandingkan dengan metode penginjilan yang lain urutan metode EE lebih terstruktur dan mudah dipahami.	5 Juni 2023

4. Bagaimana pengaruh EE yang dirasakan oleh orang yang telah ikut dalam pelatihan EE?

Nama	Jawaban	Tanggal wawancara
Ferdi Masuang	Kalau saya bilang pengaruhnya sangat besar.. bahkan terlalu. Maksudnya jangankan aktivis gereja alumni teologi saja yang belum ikut EE ditanya dengan pertanyaan diagnostic, mereka mempunyai jawaban yang keliru yaitu dengan berbuat baik. Kesaksian teman-teman disurakan waktu saya datang pelatihan diatas mereka mengatakan bahwa sebelumnya mereka juga punya pemahaman yang	28 mei 2023

	keliru.	
Yunita	<p>-Kalau saya liat di jemaat saya sendirilah, mungkin kalau untuk menerapkan EE itu sudah di lupa mi caranya tetapi kalau ditanya yakin tidak masuk surga? Pasti mereka akan jawab yakin.</p> <p>-kalau dalam hal multiplikasi kalau ku liat dari saya kayaknya tidak ada</p>	2 juni 2023
Martha Widia Sari	<p>Ada kepastian keselamatan yang didapatkan, rasa takut kuatir dulunya takut mati setelah ikut EE kita yang percaya sudah ada kepastian keselamatan. Dulunya takut-takut beritakan Injil sama keluarga tetapi di EE didorong dan akhirnya saya bisa memberitakan Injil kepada keluarga.</p>	5 Juni 2023

Transkrip Observasi

1. Mengamati situasi lingkungan tempat jemaat Efrata Banga

Indikator	Tanggapan Penulis
Jarak Rumah-rumah Jemaat Ke Gereja	Berdasarkan Observasi yang peneliti lakukan pada bulan April dan Mei 2023, secara menyeluruh rata-rata jarak antara rumah jemaat dan Gereja diperkirakan berjarak sekitar 50 Meter – 2 km dan Yang Paling jauh adalah 3 – 4 km.
Komponen Orang sekitar berdasarkan keyakinan Agama	Apabila dilihat dari Keyakinan Yang di Anut oleh orang sekitar maka terdapat tiga keyakinan Yaitu: Paling banyak Kristen Protestan, kedua Islam kemudian Katolik.
Budaya dan Adat Istiadat	Masyarakat bahkan khususnya Jemaat Efrata Banga Sangat menjaga kelestarian Budaya dan Adat Istiadat sebagaimana yang berlaku dalam kebiasaan Orang Toraja.

2. Mengamati aktifitas sehari-hari jemaat Efrata Banga

Indikator	Tanggapan Peneliti
Pekerjaan	Dalam Observasi yang peneliti lakukan pekerjaan Jemaat terbagi dalam beberapa

	Jenis, diantaranya : Guru, Staff kantor, Tenaga Kesehatan dan Tani. Tetapi secara Umum jemaat Efrata Banga menekuni Tani hal ini dilihat hampir semua jemaat memiliki Sawah.
--	--

3. Mengamati kegiatan kerohanian yang dilakukan dalam Gereja

Indikator	Tanggapan Peneliti
Ibadah Rutin	<p>-Dilakukan setiap hari minggu.</p> <p>Manajemen Waktu adalah Ibadah : Ibadah Jemaat jam 06:00 dan 09:00 WITA. Ibadah sekolah Minggu jam 08:00 WITA.</p> <p>- Ibadah Rumah Tangga dilakukan dua kali seminggu yaitu senin dan Rabu, selanjutnya ibadah Sekolah Minggu bergilir dilaksanakan pada hari Minggu Sore, Ibadah Pemuda Bergilir dilaksanakan dua kali seminggu Kamis dan Sabtu, Kumpulan PWGT dilaksanakan dua kali yaitu selasa dan jum'at, kumpulan PKB-GT dilaksanakan Sabtu.</p>

Kegiatan Kerohanian lainnya		Masing-masing Organisasi Intra Gereja (OIG) memiliki program sendiri. Untuk Pemuda selama melakukan penelitian setiap bulan selalu ada ibadah bulanan yang digilir setiap jemaat dalam klasis. Untuk kegiatan digereja secara khusus belum ada kegiatan kerohanian lainnya.
-----------------------------	--	---